

Moderne Lehre im Betrieb

Eine gute Lehrlingsausbildung ist Betriebsache und zahlt sich aus

Gute Mitarbeiter zu finden ist das eine, sie auszubilden, das andere. Besonders in modernen Berufen ist die Lehrlingsausbildung mit viel Engagement und Ausdauer verbunden.

BEZIRK (bk). „Die Unternehmensstrategie ist, das Personal aus den eigenen Reihen zu bedienen“, sagt Reinhard Angerer, Geschäftsführer von SOLARier, in Engerwitzdorf, einem Unternehmen im Bereich erneuerbare Energien. Das erfordert das Produkt und die Vielseitigkeit der Aufgabe.

„Der Beruf reicht von Spengler- und Zimmererarbeiten bis zur Installations- und Elektrotechnik“, so Angerer über die Beweggründe, Lehrlinge geduldig und mit viel Einsatz auszubilden. Die Lehre zur Ausbildung von künf-



Lehrlinge ausbilden ist Partnerschaft, erfordert Einsatz, Geduld und eröffnet neue Wege. Die SANO-Lehrlingsmannschaft mit Ausbilder beim GUUte-Lehrlings-Wettbewerb in Bad Leonfelden. Foto: SANO

tigen Facharbeitern ist auch bei SANO Transportgeräte in Lichtenberg grundlegend für das Unternehmen. „Die Ausbildung sichert Wachstum und Fortbestand des Know-hows im Betrieb“, sagt Elisabeth Bierma, Exportkauffrau bei SANO. Außerdem sei die

Lehre eine Herausforderung für das ganze Team, da der jeweilige Ausbilder gefordert ist, gut zu lehren. „Die jungen Leute bringen außerdem jugendlichen Schwung sowie Ideen und Erfahrung mit elektronischen Medien mit“, so Bierma.